

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信

vol.128

発行：令和 5 年 4 月 10 日 袋井市教育委員会

入学おめでとう！小学校生活がスタート ～袋井市内各小学校で入学式～



【小学校生活の楽しさを伝える学級担任】

スムーズな接続へ

市内小学校で入学式が行われ、約 740 名の児童が小学校生活をスタートさせました。笠原小学校の入学式では、学級担任の呼名に、「はいっ」と元気な声で返事をする姿が見られました。また、校長から手渡された、真新しい教科書をしっかりと抱え、小学校生活への希望を抱いていました。

今年度、市内 12 小学校に入学した児童の出身園は 30 園以上を数えます。袋井市では、公立・私立、幼稚園・保育所・こども園の違いに関わらず、全ての児童がスムーズに小学校生活をスタートできるよう、小学校と園が、教員研修や園児・児童の交流等を通してつながる、一貫教育を進めています。「未来へつながる通信」は、このような幼小中がつながる取組をお知らせしていきます。



【新しい教科書を受け取る】

※学校応援市民ボランティアの登録は WEB サイト「ふくろい教育ドットコム」で行えます。QR コードはコチラ →



「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

